

JOURNALIST

Hadiri Reuni Akbar SMP N 2 Batusangkar, Bupati Sampaikan Ucapan Selamat Datang kepada Perantau

Joni Hermanto - TANAHDATAR.JOURNALIST.CO.ID

May 5, 2022 - 09:41



Foto : Journalist.id

TANAH DATAR - Kondisi Pandemi Covid-19 sangat berdampak terhadap berbagai segi kehidupan, dimana dilakukan pembatasan kegiatan masyarakat,

termasuk mudik saat lebaran. Namun, setelah dua tahun dilakukan pelarangan, tahun ini pemerintah pusat memperbolehkan masyarakat untuk mudik.

Bupati Tanah Datar Eka Putra di kegiatan Reuni Akbar Alumni SMP Negeri 2 Batusangkar, Rabu (4/5/2022) malam di Gedung Nasional Maharajo Dirajo Batusangkar menyampaikan ucapan selamat datang kepada para perantau yang Pulang Kampung ke Tanah Datar tahun 2022.

"Reuni akbar SMP N 2 Batusangkar tahun ini tentunya sangat spesial, selepas dua tahun tidak bisa terlaksana, hari ini bisa dilaksanakan, Semoga Allah menjauhkan bencana dari negeri kita," kata Eka.

Dikatakan Eka, tentu dengan kembali berkumpul dalam wadah reuni ini mampu semakin mempererat jalinan tali silaturahmi, semakin kompak dan melaksanakan berbagai kegiatan bermanfaat lainnya.

"Selaku kepala Daerah, Saya sangat mendukung adanya komunitas, paguyuban, perkumpulan masyarakat dan lain sebagainya. Karena dengan wadah itu di samping meningkatkan silaturahmi, juga bisa dijadikan sebagai sarana mendukung program pemerintah dengan berbagai kegiatan sosial yang dilaksanakannya," ujarnya.

Pemerintah daerah menyadari peran penting para perantau, sampai Eka, sehingga pemerintah akan menyambut baik dengan tangan terbuka untuk bersinergi dalam melaksanakan programnya.

"Pemerintah daerah tidak mampu mengatasi berbagai persoalan tanpa bantuan dan dukungan masyarakat serta perantau, karena itu uluran tangan masyarakat dan perantau sangat kita nantikan, baik pemikiran, saran, ataupun bantuan berupa materi," sampai Eka.

Kepada Alumni SMP Negeri 2 Batusangkar, Bupati Eka berharap, memberi dampak dan manfaat kepada sekolahnya ataupun terhadap pendidikan di Tanah Datar.

"Harapan kami, pendidikan di Tanah Datar semakin maju, karena sesuai dengan misi ketiga yakni Mewujudkan Sumber Daya Manusia Berkualitas dan Berdaya Saing. Dan dengan alumni lembaga pendidikan yang kuat akan mampu meningkatkan berbagai sektor pada sekolah asalnya," tukasnya.

Sementara itu Ketua Alumni terpilih untuk masa 2022-2025 Kolonel Pas Novla Mirsyah menyampaikan tema Reuni Akbar Tahun 2022 adalah "Mauleh Nan Taputuih, Manjapuik Nan Tatingga".

"Alhamdulillah Musyawarah Besar (Mubes) untuk memilih pengurus berjalan lancar, terima kasih atas amanah, mohon dukungan agar ikatan Alumni kita ini semakin maju ke depannya," katanya.

Novla juga menyampaikan terima kasih atas kedatangan dan kesediaan Bupati untuk hadir dan mengukuhkan pengurus. "Terima kasih pak Eka, di tengah kesibukannya masih menyempatkan hadir dalam kegiatan kami ini, semoga jalinan silaturahmi diantara kita akan semakin erat lagi," katanya.

Kepala SMP Negeri 2 Batusangkar Muhklis juga menyampaikan apresiasi terhadap pelaksanaan reuni akbar itu.

" Alhamdulillah berkat kerja keras dan dukungan semua pihak, acara sebesar ini bisa dilaksanakan dan ini juga berkat dukungan Bupati dan jajaran," katanya.

Kegiatan yang turut dihadiri Wakil Ketua DPRD Anton Yondra, Wakil Bupati 2015-2020 dan Bupati Sisa jabatan 2020-2021 Zuldafri Darma, kepala OPD dan undangan lainnya dilanjutkan dengan malam hiburan. (JH)